

El Norte se muestra en Arucas como destino turístico único

Patricia Vidanes / Arucas

Los diez ayuntamientos de la comarca Norte se unieron este martes en el casco de Arucas para mostrarse como destino turístico alternativo al de sol y playa que ofrece el Sur de la Isla. Visitas guiadas, charlas y jornadas, además de una feria de muestras conformaron la jornada de este martes en la que se festejaba el Día del Turismo.

El principal objetivo de las actividades celebradas este martes en el caso de Arucas es divulgar el valor social, cultural, político y económico del turismo. Para ello los diez ayuntamientos que conforman la Mancomunidad del Norte mostraron juntos las excelencias de cada uno de los enclaves en una serie de expositores, una convocatoria en la que participaron, además de los consistorios y la propia Mancomunidad, el Skal Internacional de Gran Canaria, la Cámara de Comercio de Gran Canaria, y las Asociaciones Empresariales del Norte (Fenorte) y de Arucas (Adipymes).

El lema de este año de esta celebración, establecida por la Organización Mundial del Turismo (OMT), es «Turismo para todos, promover la accesibilidad universal», y en esa línea trabajó este martes la Concejalía de Turismo de Arucas, municipio anfitrión, contando para ello con la colaboración de asociaciones como Gran Canaria Accesible, la Once, Activa Canarias y los clubes de productos de Gran Canaria, Spa and Wellness, Gran Canaria Natural y Gran Canaria Golf.

El acto institucional contó con las intervenciones del alcalde de Arucas, Juan Jesús Facundo; el director general de Infraestructura Turística del Gobierno de Canarias, Héctor Suárez; la concejala de Turismo, Sonia Viera; representantes empresariales; y el presidente de la Comisión de Turismo de la Cámara de Comercio de Gran Canaria, Santiago de Armas.

Por su parte, la responsable del área Turismo en Arucas, Sonia Viera, recordó que es el quinto año que el Ayuntamiento celebra el Día Mundial del Turismo en el municipio, resaltando la importancia de trabajar conjuntamente con el sector empresarial para que el turismo pueda crear nuevas oportunidades para la mejora de la economía local. La edil destacó y agradeció también la participación de todos los ayuntamientos del Norte para presentar una oferta turística alternativa conjunta, además de las distintas instituciones y asociaciones que hicieron posible el desarrollo de todas las actividades previstas.



Amplíe la información en la edición impresa.

Puede [adquirir el ejemplar en PDF](#) a través de nuestra tienda web.